Yattemi you やってみよう!



2周号

枚方市立交北小学校 ホームページ版 5年

もうすぐ6年生!

5年生も残すところ3月のみ、学校に来るのは15日です。音楽発表会では、6年生の堂々とした姿に圧倒され、感動する様子が見られました。そんな6年生の姿を見て、来年の自分たちを考える時間にしてほしいと思います。

そこで今回は「駆け抜けろ5年生 目指せ6年生ショット」を紹介したいと思います。





新1年生との交流会

じゃんけん汽車ぽっぽや、新聞の島ゲームで新1年生をたのしませることができました!自然とお兄さんお姉さんの表情になっていましたね!

音楽発表会、卒業式に向けての練習風景

それぞれのセリフや楽器のパートを一生懸命練習しました。休み時間も使い、友達と声をかけあいながら取り組む姿もよく見られました。

卒業式では、6年生を気持ちよく送り出せるように、感謝の気持ちを込めて歌います!



Treated at

福祉学習

4年生の時にお世話になった福祉施設『陽だまりの会』の方や、病院のケースワーカーさん、ハンディを持った方、またそのお母さんと様々な立場の方に来ていただきました。誰もが気持ちよく生活するための方法をみんなで楽しく考えることができました。

